

5. くらし

日時	年代	~20代	20代	30代	40代	50代	60代	70代~ 不明	住所	タイトル	意見等	
											不 明	
1	2025/5/3	50代				1			徳島市	徳島県動物愛護管理センターについてー徳島県は犬の殺処分数ワーストです	<p>後藤田正純 県知事へお願いがあります。 日頃はお世話になっております。知事はご存じですか? 最新のデータで徳島県の令和5年の犬の殺処分数は256頭でワーストとのことです。2位は253頭の香川県です。 戻った故郷で犬の殺処分数ワーストになっていて悲しいです。 人間の都合で捨てられる犬猫たちがかわいそうでなりません。犬猫には感情や心があるのに。 徳島県の犬猫の殺処分ゼロにしてください。 YouTube動画で衝撃を受けました。 動画は本部が広島県の動物愛護団体「ピースワンコ」さんが作成したもので、全国規模で犬の殺処分数を減らす活動を熱心にされています。 ピースワンコさんが徳島県動物愛護管理センターを訪れてくださり、収容数がいっぱいの犬舎から処分寸前の犬7頭を引き出してくださいました。 ちなみに引き出した7頭の子は問題があるよう言われていましたが、心配されていた犬は咬む事はありませんでした。 徳島は「野犬が多く捨て犬が多い」と何度もピースワンコの方が言われています。官民一体となって3月から炭酸ガス処分を止めたとのこと。 知事、全国では殺処分ゼロを達成している県もあります。どうか、徳島県も犬猫の殺処分ゼロになるよう、さまざまな方面からの取り組みをお願いしたいです。 犬を捨てる人は犬を物扱いをしています。動物愛護管理法で遺棄は違法で犯罪であり罰があることをもっと周知してください! 心ない猟師が猟犬を山に捨てることが多いと聞きます。猟師の監督もお願いします。猟犬を捨てる猟師の資格は剥奪してください。 犬猫を物扱いするブリーダーや生体販売店の規制もお願いします。多頭飼育崩壊も防いでいただきたいです。 野良猫の避妊去勢手術費用の補助強化も併せてお願いいたします。 純粋に犬猫の命を助けたい庶民に寄り添っていただきたいです。 物価高の今、動物保護を続けるのは大変です。支援が必要です。 後藤田知事、不名誉なワースト記録をなくしてください。犬猫たちを救ってください。 殺処分ではなく新しい飼い主を見つけてください。 動物に優しい社会は人にも優しい社会になると信じます。 どうぞよろしくお願ひ申し上げます。 2025年4月25日公開のピースワンコテレビさんの動画をご覧ください。</p>	
2	2025/5/19	40代			1				沖縄県	様々な御意見と御要望	<p>日本国内の交番や警察署等に貼り出される、特定被疑者特別指名手配、指名手配のポスターについて、いずれの指名手配のポスターには、指名手配被疑者の氏名の前に指名手配被疑者と明確に表記させて頂きたいです。 また、似顔絵や防犯カメラ等の映像の画像の人物像等を掲載されている場合も同様に、ポスターの上部等に、被疑者と明記に記載されて頂きたいです。 列: 被疑者・似顔絵 被疑者・防犯カメラ等の映像画像 指名手配被疑者・氏名(苗字・名前) 広域指名手配被疑者・氏名(苗字・名前) 特別指名手配被疑者・氏名(苗字・名前) 日本国内の交番や警察署等に貼り出される、行方不明者・失踪者(捜索願の対象者)のポスターについて、対象の失踪者の氏名の前に失踪者、対象行方不明者の氏名の前に行方不明者と明確に表記させて頂きたいです。 列: 失踪者・氏名(苗字・名前) 行方不明者・氏名(苗字・名前)</p>	
3	2025/5/19	40代			1				沖縄県	様々な御意見と御要望	<p>日本国内の交番や警察署等に貼り出される、行方不明者・失踪者(捜索願の対象者)のポスターについて、対象の失踪者の氏名の前に失踪者、対象行方不明者の氏名の前に行方不明者と明確に表記させて頂きたいです。 列: 失踪者・氏名(苗字・名前) 行方不明者・氏名(苗字・名前) 日本国内の緊急通報の110番・119番・118番・189番・188番に、電子メールにて日本国内全国統一の緊急通報用の電子メールアドレスを早急に設けて頂けたいです。 また、画像添付・動画添付・音声のみの添付も可能とさせて頂きたいです。</p>	
4	2025/5/26	50代					1		徳島市	徳島県の地デジ状況	<p>ご存知の通り徳島県ではテレビは四国放送とNHKしか見れません 全国探してもこんな状況は徳島県くらいです 他県と同様にテレビを見ようと思えばケーブルテレビを契約して毎月お金を払わないと見れません 他県では無料で見れるテレビ番組も徳島県ではお金を払って契約しないと見れません 単なる民間企業のサービスと言えばそれまでですが、県として徳島県民のために局の誘致なり基地局の設置などを検討するのは困難でしょうか? 國際線の誘致や最低賃金のベースアップなど困難な交渉も可能にした県庁なら可能かと思います ぜひともご検討よろしくお願いします</p>	

5. くらし

	日時	年代	~20	20代	30代	40代	50代	60代	70代~	不 明	住所	タイトル	意見等
5	2025/5/28	30代			1						千葉県	都心部リモートワーク世帯 誘致	徳島は、神山サテライトなどで徳島にサテライトオフィスを誘致していく、注目していますし、職場でも話に出したりしています。現在、利率が上がったことによりローン返済額が多くなったり家賃が高くなったりが都市部で起こり、関東ですと東京都へ住んでいた世帯がどんどんと千葉、神奈川、埼玉へうつり住み、つられて家賃が上がっていっています。そうなりますと、自身の長期ローン購入の家や部屋などを賃貸にすることで、所得にし、別の土地へ住むようなことは普通に起こり得ると思われます。もっとサテライトオフィスと過疎化地域、高齢化地域、徳島駅前などへの誘致を活性化していく方がいいタイミングと考えます。商店街やアミコ上、マッシュゲートなどのコワーキングスペースは拝見しましたが、尾道などでも移住した人たちのコミュニティになっていました。これからだと思いますので、めげずに誘致していってください。